
修炼要从身、心、灵入手

（ 2013-9-27 ）

我们夫妇俩是天功爱好者，从1994年修炼至今已经十几年了，但由于各种原因未能深入，时有收获；有时
停止不前；心中自问原因何在？

2013年5月初，我们夫妇、姨妹等参加凤凰园香港首期养生修炼班，由大同师尊亲自授课。这次香港之行让
我大受启发，找到了前几年停止不前，时有倒退的原因，即：修炼不能光练身，必须要在身、心、灵三字
上老实苦修巧练才能一步一步真正进入凤凰园。

6月21日早晨五点四十五分时，我在学校体育场边的树下修炼 “天爱真言”。我发自内心向宇宙、地球、
万物生灵忏悔、反省、自责；由于我过去无知，内心的私欲、贪婪，为己一饱口福，给宇宙、地球、万物
生灵造成了极大的伤害，许多生灵被我伤害而失去了生命；正由于此，也深深地伤害了我自己。多年来老
是觉得这里痛，那里不舒服。总是头晕，头麻、头胀，身体无力。一年四季吃药不断，却疗效甚少，头脑
中始终想的是难受、不舒服。日常生活中对什么都不感兴趣，工作、生活受到了极大影响。我强迫自己不
要去想，丢开，但实在是做不到，内心的痛苦只有自己知道。头脑中的病理信息赶不走，也不肯消失，真
不知如何是好？

宇宙真的好伟大。由于我诚心忏悔，反省，自责，大宇宙没有嫌弃我。我在慢慢地修炼“天爱真言”时，
突然感到双手及双臂有种暖暖的东西进入我的身体，我顿时体悟到，这是宇宙、师尊给我能量，给我的爱。
我情不自禁地流下了眼泪，我从内心深处感恩宇宙，感恩地球，感恩师尊，感恩万物生灵。

心情平静下来之后，我深感，凤凰园之路我是走对了。我要把师尊的 “学做人” 教导时刻放在心中；要
敬重、爱护宇宙，地球，万物生灵；对自己身上的任何一个独立生命体都要爱护、关心，如果伤害了他们，
要向他们真心忏悔以求原谅。我深深体会到，只要你诚心诚意忏悔、悔改，相信他们一定会原谅你、爱护
你。现在我的头脑比以前轻松了许多，能做到想得开，放得下。

我深深的感恩，并衷心祝愿全球的凤凰园园友身体健康。

（ 中国 ） 施 龙
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核心提示：我国有10亿人口，如果100个人当中有1个人练功，就是1000万，每百个练功的人有1个人去教，
就需要10万个气功师。把这10万个气功师提高提高，这就是一件大事。

用系统科学方法

有了这个基础以后，就可以形成我们的战略，它的基本方法就是实事求是，这里可以提出一些轮廓。

第一，研究气功的出发点，要立足于练功人的实践。对这种练功的实践，一直到现在也没有什么科学仪器
能加以显示，主要是靠练功人的内省。我看到的一些练功过程的记载，都是练功人内省的结果。同时，气
功可以治病，而治病是客观的东西，对病情的发展可以做客观的观察。因此，研究气功的出发点，一个是
靠练功实践中的内省，再一个是立足于气功治病过程中病情的客观变化。这是最基本的一个层次。

第二，再提高一个层次，气功师总结练功实践的经验，写成教功法的书。这方面的材料已经非常之多，功
法方面有几百种。这是对实践的初步加工。

第三，更上升一个层次，是气功的理论书书籍，比如《周易参同契》。这些书由于时代的限制，写得很古
奥，对它的内容是很不容易理解的。它表达的方式有一定的模糊性，古代人善于用模糊的语言来表达自己
的思想，中国的文论就喜欢讲高山流水，讲究意境。气功理论的书也有这种情况，而且免不了有各种个人
的看法加上去了，最高级的层次就最虚玄，最不好理解。

怎么办？办法就是建立唯象气功学，就像前边举过的例子，先不讲统计物理学，而是先找一找气体的温度、
压力与体积之间可以总结出什么规律来？做这项工作，我有个建议，叫做 “中间突破”，就是从上述第二
层次出发，用初步总结出来的东西，利用各种功法的书，把它汇集起来，这是必要的素材。对这些素材，
首先还要找第一层次即气功实践的材料来核对，看它是不是经过实践检验的，采用实事求是的方法来进行
这件工作。这样收集起来的材料，恐怕有不少矛盾的地方，不一定完全一致。怎么办？这就需要进一步研
究，怎样把这些材料的相互关系理清，建立一个模型，比原来各种功法书上考虑的因素还要周到。这种建
立模型的方法，就是系统科学中经常采用的方法。

对建立起来的这个模型，还要用气功理论的书籍来衡量，看对不对。这样，就会带着问题去看这些书，也



就容易理解这些理论书的内容，看这些书也就有了实际意义了。再提高一步看，这样一个模型和马克思主
义哲学的原理违背不违背？和系统科学的理论违背不违背？同时，也还要看和一些基础知识，包括生理学
的基础知识，是不是合拍。经过这样反复推敲，再找搞系统模型的专家一起来参谋，就有可能把这个模型
建立起来。总之，中间突破的方法，就是先把各种功法的书整理并系统化，建立起一个模型；再考核这个
模型和气功理论、和哲学、和系统科学、和生理学等等是否能对得上号。我想，工作就应该是这么个作法。

至于具体的工作方法，整理、收集资料的步骤，有可能，就利用现代化的方法。对于实践的记录、功法的
收集，可以利用电子计算机的档案库，利用电子计算机检索。

在以上工作中涉及的技术性问题很多，我们都可以找各方面的专家来帮助，例如，关于系统模型就有系统
辨识专家。

还有个具体问题，现在气功功法的书中，对于练功的对象讲得比较少。对于不同的人，应该用不同的功法。
我是个老年人，用少林寺的功法恐怕就不行吧！对于练功对象的年龄、性别、生活方式乃至不同的地理环
境等，都应该分门别类地加以研究，以求取得更好的效果。

结语

2000年，北京，钱学森在做科学报告

至于研究气功的意义，就不必多讲了，这确实是很了不起的事情。中国气功科学研究会成立了，这的确是
一件大事。我国有10亿人口，如果100个人当中有1个人练功，就是1000万，每百个练功的人有1个人去教，
就需要10万个气功师。把这10万个气功师提高提高，这就是一件大事。

现在一般讲练功，还只是说要保持健康、长寿，但还有另外一点，过去佛教书上讲 “定能生慧”，就是说
气功练到静定程度，可以提高智慧。去年我曾接到安徽省宿松县中学吴一老师来信，说是教学生练气功，
可以增加他们的智慧。

前几天又接到另一个材料，说兰州市安宁区第二人民医院杨运良医师在小学生、中学生中间教他们练气功，
结果是数学课、语文课的成绩都提高了，经统计学处理，确凿无误。这件事可是太重要了。21世纪将是世
界范围内的智力战，如果气功能提高人的智力，那对我们将有何等的意义？最后，还有一个尖锐的问题，
就是实践表明，气功可以练出特异功能来。把这几个方面的事情综合起来看，气功可以提高健康水平，这
是肯定的；它又可以提高智力，

这也有数据作证；最后，就是特异功能也和气功有关，气功可以调动人的先天潜能。

如果我们推动气功研究使之变成科学，就可以大大提高人的能力，提高人改造自身的有效性。这是一件影
响深远的工作，我们要奋力去做，由整理材料入手，建立起唯象气功学，有了这个体系，然后再变为真正
的科学，那就是科学与革命了。到那时，我们这些炎黄子孙也将无愧于自己的祖先。应该闻名于世了。

1985年12月25日经国家经济体制改革委员会批准，中国气功科学研究会正式成立。

（本文摘自光明网    作者：钱学森        原题为：《钱学森：建立唯象气功学》）
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1994年第6期《中国气功科学》封面，左二：钱学森，左三：张震寰

核心提示：我国有10亿人口，如果100个人当中有1个人练功，就是1000万，每百个练功的人有1个人去教，
就需要10万个气功师。把这10万个气功师提高提高，这就是一件大事。

对于气功，我是完全外行，但我从科学技术发展的角度对气功的研究工作很感兴趣。中国气功科学研究会
刚筹建时，我就写信给张震寰、李之楠同志，同他们商量，研究气功科学，是不是先从建立气功的唯象理
论作为一个起点？这本来是给他们两个人的信，但后来给大家看了，这我便觉得有责任应该向同志们讲清
楚，我到底是怎么想的，这是一。

第二，这封信上提到了一个问题，就是建立气功的唯象理论，联系到什么是气功的最早典籍，我也没有研
究过，只听湖南湘潭师范学院的周士一同志说，东汉魏伯阳的《周易参同契》是一部用炼外丹的语言文字
写的，内容却是讲炼内丹即气功的书。他最近才从英国回来，在英国他花了一年多的时间向李约瑟请教讨
论，改变了李约瑟博士三十年前把此书作为外丹书籍的看法。最后，对周士一译作英语的《周易参同契》
李约瑟写了一个序，讲到从前他们以为这是炼外丹的书，现在认为可以看作是炼内丹的书。我在去年11月
听了周士一向我讲了这个情况，就想：此书原来写于公元3世纪时，大概是最早的气功书，能不能以《周
易参同契》为核心，结合众多的气功实践，总结并建立气功的唯象理论？李之楠同志看了这封信，他纠正
了我的错误。他说，《周易参同契》只是重要气功典籍中的一部，不是唯一的，还有很多，并且把这些书
都送到我手中。我很感谢李之楠同志，他纠正了我的错误。

正是基于这两点，就是：第一点，既然大家看了我的信，我就有责任进一步加以阐述；第二点，我的信中
有错误，需要加以改正，应该说，研究唯象气功学要参考所有炼气功内丹的书，而不只是《周易参同契》
一部，还有好多其他重要典籍。

现在，中国气功科学研究会成立了，既然有科学二字，责任重大，任务也是很艰巨的，我们要有步骤地来
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实现它，先把大量的分散的实践经验系统化，建立唯象气功学就是第一步。

基本观点

第一个基本观点：什么叫现代科学？

有人认为：只要是根据实际存在的事物所总结出来的东西都可以叫科学。比如，中医理论究竟叫不叫科学？
中医理论是经过几千年的实践而概括上升到理论的，这样总结出来的理论对于中医的实践是能起指导作用
的。但这样的中医理论能不能叫科学？能不能叫现代科学？我的一个基本看法是：现代科学所指的，已经
不再是能够独立存在的个别知识，而是整个形成为一门现代科学的体系。在这个体系中、各个部门能够互
相沟通，而它的最高概括则是马克思主义哲学。现代科学的一切成果，必然反馈到马克思主义哲学中来，
使马克思主义哲学不断得到发展。

那么是不是所有从实际存在的事物中所总结出来的东西都能纳入到这个科学体系中去呢？看来并不是。目
前除了这个庞大的现代科学体系的结构之外，还存在着很多很多实践经验的总结。例如在火箭发射场，总
工程师根据他的经验，在现场就可以拍板，他的一些决定，他的助手可能不理解。如果发射成功，实践表
明他的决定是对的。但为什么对？连和他亲密合作的工程师都不见得理解。又如在战场上，指挥员临阵下
决心，有时连参谋也都不一定能理解，这就是凭经验。这种说不清道理的学问是非常之多的。

在日常的生活和工作中，这种经验多得不可胜数。比如在工厂中一个老师傅干活，会干得很好，他的徒弟
就不行。徒弟问师傅：“你能干好，究竟是怎么干好的？”老师傅常常会说，“你就跟着干，到时候就会
了。”这种没法子用语言说明的东西实在是太多了。中医当中类似的情况也是屡见不鲜的，中医实践中所
蕴含的道理也是很珍贵的，但是这些东西还不能纳入现代科学体系中去。可以说，这些宝贵的实际经验的
总结，构成了现代科学体系这个辉煌结构的外围，我给它起了个名字，叫前科学。前科学是科学发展所必
要的营养、素材。这样提，并没有小看它，无非是要说明它和科学体系之间的关系而巳。这些还没能纳入
现代科学体系而又自成体系的学问，只能叫前科学。从这一点上看，中医理论是前科学，不是现代意义上
的科学。中医还不能用物理学、化学等现代科学体系中的东西来阐明，中医自成体系，是前科学，不是现
代科学体系中的现代科学。

第二个基本观点：什么叫唯象的学问？

唯象的学问也是前科学的性质，但是唯象的学问又比经验的学问向前走了一步，它比较系统。举个例子：
我们在初中时都学过气体定律，气体加热，压力升高，或维持一定压力，体积就增加或者压力加大，气体
体积就缩小。总结起来，就可以上升到唯象的理论，就是气体定律：压力×容积=常数×绝对温度。为什
么说它是唯象的呢？因为它没有说清楚为什么有个常数。再问老师，老师也答不出。一直到后来，当我攻
读研究生时，才真正明白了为什么气体定律就是这样，从统计物理学的角度才能解决这个问题：原来温度
是代表分子运动的，从理论上推导出来，气体定律必然是如此；而且不但如此，还可以说明这个定律适用
的范围，是在一定的温度和压力范围内才适用。这就叫现代科学了。而在初中时，只要对气体定律能背下
来就行，知道唯象的学问就可以了。

从这个例子就可以说明，什么叫唯象科学？就是只知其然，还不知其所以然。一旦从整个现代科学体系的
大道理上知其所以然，就上升到现代科学了，但唯象科学是第一步，必不可少的一步。

第三个基本观点：对人的特点应该怎样认识？

人是一个系统。在这一点上，过去几百年发展起来的西医有不完整的地方。西医过去是从分解的角度或还
原论的角度来研究人体，把系统分解为器官，器官再分解为细胞，一直追到构成细胞的分子。这种方法，
一直到现在还是起很大的作用的。去年10月号的《科学美国人》杂志整整一期在讲现代生物学的成就时，
就是专讲分子生物学。分子生物学把一切生命现象最终都归结为化学作用，其中有三类分子是主角：一个
是蛋白质，包括酶，一个是核糖核酸（RMA)，一个是脱氧核糖核酸(DMA)。认为这些生物大分子体现了生命
的奥秘，这未免太简单化了，难道没有电磁场、电磁波的作用？而且事实上，生命现象比这要复杂得多，
分子加电磁场都还是不够的。分子生物学者们的主要缺点是没有从整个系统来观察问题。人这个系统不但
是大系统，而且实质上是个巨系统，极其复杂。

这个巨系统可以有简单系统所不具备的功能，光从分子生物学的角度不能认识它的全貌。当然，在研究人
体时，还原论还需要不需要？思格斯早在一百年前就说过了，不追根到底不行，所以分解还原的方法还是
需要的。但光有还原论是不行的，还必须进一步把人当作一个整体从总的方面来观察。只有如此，才能解
决西方医学和生物学所碰到的一些困难。



人这个巨系统，又是个开放的系统。人和环境有着极为密切的关系。人这个巨系统存在于整个宇宙之中，
宇宙是一个超巨系统，人又受这个超巨系统的制约。这样看，研究人这个巨系统就非常复杂了。其中和气
功研究有关的，就是精神和物质的关系这个问题。在这个问题上，西方科学是唯物主义的，但有点过头，
转到机械唯物论上去了，不承认大脑的反作用。事实上，大脑是可以反作用于它以下的层次的，包括各个
器官和器官的组成部分。就是说，精神是物质(大脑)的运动，精神又可以反作用于物质(人体的器官)，这
样一个观点才是辩证唯物主义的，才真正符合马克思主义的哲学。在这一点上，国外却是众说纷纭，其中
说对了的比较少，多数仍是唯心论和机械唯物论。前年获得诺贝尔奖金的斯派瑞(R．Sperry)，已经七十多
岁了，他的观点是对的，符合马克思主义哲学的原理，但他本人却口口声声说他是反对马克思主义的。国
外在这些事情上确实有点混乱。在这一点上，我们有着优越性，因为我们有正确的马克思主义哲学为指导。
抓住这一点，我们就可以比外国人略高一筹。

这里边有好多例子，美国有个学物理的奥地利人卡普抗(P。rhjofCapra)，四十来岁，他看到西方科学碰到了
一些难关，解决不了，偶然间他看到了一些中国的书，如《道藏》，感到有启发，就跑到我们国家来了。
有一次他观看戏曲，看到姜子牙手里拿一面旗，上面有一个字，他一问，是个 “无” 字，意思就是
“空”。他很惊讶，认为解决了他在科学上所碰到的问题，于是就写了一本书：Taoofphysics即《物理学
之道》。有人把它编译成中文，书名改为《东方神秘主义与现代物理》。看起来，这个人是走歪了。他发
现西方的还原论有缺点，但是他一下又跳到神秘主义的路上去了，这肯定也是解决不了问题的。

对于我们来说，除了哲学之外，还有没有在现代科学之中可以为我们所用的东西？比如，现代科学中的系
统科学，是最近二十年发展起来的，可以为我们所用，是解决问题的科学方法。我们运用系统科学来研究
问题，看起来很有希望。我们的航天医学工程研究所，研究的课题是如何把人送上天，运用了系统科学的
一些观点，得到了很大的突破。今年1月他们到美国去了，向美国的同行提出了这些观点，开始时美国人
没有听懂，后来把论文一讲，美国人很佩服。讲这些观点，不是空谈，而是有实实在在的工作，外国人一
听，就觉得比他们的观点高明。可见中国人也并不是都不行，真正把马克思主义的优势发挥出来，我们可
以创造一些世界第一流的东西。

再讲一点：在气功过程中，对人这个系统的变化到底怎么个看法？我觉得李约瑟在给周士一所翻译的《周
易参同契》这本书所写的序言中有这样几句话，可以参考：气功即生理炼丹学，是想用人体内本来就有的
各种体液、器官和身体产生出的东西来炼就长生不老的 “丹”。我认为李约瑟所说的这几句话用我现在的
概念概括起来是这样一个意思：利用人体内固有的东西，把它调顺了，产生人体的系统的一种功能状态，
这种状态是健康的，是能够抵抗疾病的。也就是说，结合系统科学的观点，练功(炼内丹)无非是让人的身
体进入一种特别健康的功能态。

我要讲的基本观点就是以上这样几点：

第一，科学发展到今天，已经整个形成为一门现代科学的体系；

第二，研究气功的途径，可以先建立唯象气功学，作为气功真正形成为科学的第一步；

第三，怎么个作法？要用马克思主义为指导，运用系统科学。以上这些基本观点是非常重要的，我认为只
有这样才能同资本主义和封建主义的流毒划清界限，才能同封建迷信和封建宗法划清界限。但究竟对不对？
需要大家认真讨论一下，统一一下认识。

在基本观点上统一了认识以后，才能进一步做好研究工作，所以说这是一个基础。

（未完待续）

（本文摘自光明网    作者：钱学森        原题为：《钱学森：建立唯象气功学》）

 



我找到了寻觅已久的养生术

（ 2013-9-20 ）

我来自澳洲悉尼，非常感恩能参加2013年5月香港凤凰园首期养生班的学习。我从小就喜欢看修炼的书，但
是每一本书都是讲了开始，再讲结束，从未见谈到该怎样去修炼。长大以后，我就把这部分信息埋在了心
底。按正常人那样，我有了丈夫；一转眼的时间，有了三个孩子。因为家庭原因，以前埋在心底的信息，
慢慢被磨了出来，逐渐明白了宇宙的真理，到现在学会了放下。

我的朋友mandy让我认识了bolinda, 从她那里，我明白了凤凰园的 “三救” 理念，所有课程都是我梦寐
以求的东西。所以这次为了这个课程，我离开了11年都没有离开过的澳洲，来到了香港。在香港，大同师
尊举办的 “音乐是药” 的能量输送会上，我从中学就有的小毛病给治好了。我很感恩，师尊让我可以坐
在前排的位置。在随后的每一堂课中，我都很用心去学。《金龟吐纳》真是太美妙了，感觉自已可以浮起
来一样。之后的每一个秘法，都带给我不同的惊喜，填补了我以前一直想找的空白。看着朋友mandy丈夫
黎顺长一天天好转，让我对师尊、凤凰园的信心也越加坚定起来。

我一直都有出家的念头，但自从认识师尊后，我的念头已经转方向了，大道已现眼前。回到澳洲后，我会
尽心尽力为凤凰园服务，让更多的人去了解凤凰园的目标和《天爱真言》，我也会按照师尊所说的去做。
等我的三个孩子长大以后，我会真心地把所有的精力都放在师尊和凤凰园身上，去帮助更多的人。谢谢师
尊！

（ 澳洲 ） 李培茵

感恩

（ 2013-9-13 ）

三月底的那段时间，父亲一天天地消瘦，有时见他吃点药，我们关切地问他身体状况，他老是敷衍我们说：
“没什么”。直到有天晚饭后，刚放下手中的碗筷，父亲突然跑到洗手间，把刚吃下的东西都吐了出来。
我们感觉事态严重，赶紧送他去人民医院。经医生检查，初步诊断为胃溃疡、胃出血。医生考虑到病情拖
延有段时间了，建议他住院治疗，即时停止进食。

为了更好地掌握病情，医生安排了胃镜检查。可在照胃镜时，父亲连那一点黏黏的麻药都无法下咽。最后，
只能在没有麻醉的情况下，做了胃镜检查。检查后，医生说：“病情比较严重。因胃溃疡，幽门梗塞，吃
下的食物无法通过十二指肠，就出现逆流，呕吐现象。并且那部分胃组织已经溃疡，伴有出血，如果出血
过多会有生命危险。最好的办法是把已病变的那部分切除，保留一半胃，以后少吃多餐。” 我急忙
问：“不做手术不行吗？” 医生说：“现在不做手术，如果保守治疗，病情复发，情况可能会更糟，到时
也难免做手术。” 我想父亲上次做大手术离现在还不到一年，现在又要做手术，怕他承受不了。与父亲商
量，他也拒绝做手术。为了能更好地治疗，我们把父亲转到附属医院。这里的医生仍然表示，手术是最好
的方法。

我们经过再三考虑，决定不做手术，保守治疗；同时，我们虔诚地请宇宙大师、大同师尊的化身帮助。接
下来，父亲的病情逐渐好转，胃出血止住了，溃疡部分慢慢愈合。由于父亲早前失血过多，医生建议输血。

为了父亲，妹妹坐夜车赶回家。第二天，妹妹和我，还有一位朋友，仨人来到献血车上，填表，戳手指验
血。结果我和那位朋友通过，而妹妹因路途劳顿，转氨酶超标而不合格。本来打算每人抽200ml血，后来
我临时决定抽300ml。朋友见状也慷慨地抽了300ml，真感谢他的仗义相助!

记得十年前，内陆洪涝，国家调动很多部队去抢险救灾，死伤不少人。当时因伤员多，血库出现供不应求，
政府号召大家献血，我曾去抽了200ml。刚抽过就出了一身冷汗，头晕目眩，眼冒金星，双脚有点发软。

https://fhyuan.net/?p=3956
https://fhyuan.net/?p=3954


这次抽血前，我真诚地请宇宙大师、师尊化身帮助，结果一点事都没有。感谢宇宙大师，师尊！

妹妹在第三天瞒着我，偷偷地去抽了400ml血，并且很神秘地说：“那天去抽血，第一次戳手指显示转氨
酶43，标准界限是40，还是不合格。我愣在那里，因为父亲急着输血，再三恳求医生再试一次。后来医生
被我的孝心感动，破例为我验了第二次血。此时，我真诚地请求宇宙大师、师尊化身帮助我顺利通过测试。
只听 “嘀” 一声，显示屏上显示37.5，顺利通过！医生都觉得不可思议哦！” 我当时为父亲能筹到血而欣
慰，同时也担心妹妹抽了那么多血，不知她身体是否吃得消。后来看她精神还好，我才放下心来。非常感
恩！

父亲住院时，凤凰园养生班开始报名。虽然我很希望父亲能去参加学习，但是他的情况有点特殊，不好意
思麻烦师尊、师兄、师姐，所以没报名。随着时间的流逝，报名截止了。有一天，我意外地收到曾师姐的
信息，问我要参加课程吗？这让我喜出望外。我随即把父亲的情况以及父亲想去参加的意愿说与师姐。师
姐说要请示师尊，让我等待消息。蒙师尊慈悲，录取了我们。

在收到养生班录取通知的第二天，我长了一个月的牙肉条（刚开始是长牙包，后来就越来越长，垂下来。
漱口时候，那肉条会随着水流晃来晃去）在没有吃一粒药的情况下，靠接收师尊的信息，竟莫名其妙地消
失了！我用意念请宇宙大师、师尊化身帮助，白天患处还有点隐痛，晚上就不痛了，可以入睡，并且可以
养足精神去照顾父亲。

收到养生班录取通知后，我还未想好以何理由让父亲出院时，主任却主动提出让父亲出院。这太神奇了！
我知道，这是宇宙大师、师尊的帮助！父亲可以通过参加这期凤凰园养生学习班，不用动手术，不用吃药，
身体恢复健康，我太高兴了！深深地感恩！

来到养生班，听着师尊的开示，父亲会进入一种似睡非睡状态。我们知道，他的灵魂在接受宇宙高维能量
的调理，与高维能量共振⋯⋯朦胧中，他感觉身体越来越轻松，身轻如燕，沉浸在清静无为中⋯⋯

父亲出院时，医嘱只能吃流质或半流质的食物。来到养生班，每次开饭时，看到香喷喷的米饭和一碟碟五
颜六色看了让人垂涎欲滴的菜，父亲吃得有滋有味。毕竟这是父亲生胃病以来头一次吃米饭，刚开始，我
们还担心违反了医嘱，但想到这是在凤凰园的养生班，不是一般地方，就放心地让父亲享受每顿的美味菜
肴吧。

在养生班的那些天，父亲精神奕奕，气色一天比一天好。几乎每天都能把消化后的垃圾排出体外，大便完
全正常。父亲还吃了水果，也没有问题，这是我们在家时想都想不到的。这神奇效果，真是让人喜上眉梢。

养生班学习结束后，我们回到家里，父亲坚持积极修炼，日常饮食基本正常，身体健康状况有很大改善。
感恩宇宙大师、感恩师尊的帮助！

（ 中国 ） 林蓝芝

四维空间的太阳系

2013-09-08

 

太阳系的真面目！
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四维空间的太阳系！

这才是太阳系的真面目！

螺旋状的太阳系！

还是人生第一次见啊！

加上时间轴的模型帅爆了！

 

我们认为的太阳系

行星围绕太阳转

这不仅枯燥而且不正确

四维空间的太阳系



太阳系以70000公里/小时的速度

 

在空间中运动
太阳像一颗彗星拽着行星在其轨迹中运动

这个轨迹我们暂时叫它“螺旋式轨迹”
为什么这个概念如此重要

因为“旋转运动”与“螺旋式运动”

是两个完全不同的概念

生命以螺旋式形态存在

而不仅仅是旋转

星系



DNA

蜗牛壳



 

太阳系也是生命的一部分

一起来

思考一下这个问题⋯⋯

 

（ 图文来源：e学习网 ）

 



难忘的香港养生班

（ 2013-9-6 ）

2011年8月，我的腰椎盘突出症发作，在医院的床上趴了四十多天，也没有好。十月份，李师姐和刘师姐，
领着园友们为我送功，我的身体慢慢地好起来了。 2013年3月，正准备报名来港时，我又仰面摔倒在地，
又是腰部受伤，不能行走。当晚前半夜，伤处火烧火燎，我就默念：请大同师尊帮我。次日早上醒来时，
我感到腰部有个金属片，把腰椎固定起来了。

这次来港，我预感要换骨了。在飞机上，朦胧中一副骨架进入我的身体。当时我还不能确定，今天我知道，
我是换骨了。虽然打坐时我的左腰还有点麻，但行动已经自由了。感谢师尊又一次帮了我，感谢园友、师
姐们对我的帮助和爱护。

来到香港，当我第一次看见大同师尊时，我禁不住泪流满面。3日那天，师尊开始能量调理时，我不由自
主不停地上下左右抖动。上课时，师尊说，与金星连接时，我感觉一圈圈的光转呀转呀⋯⋯随后，我感觉
自己像一只小乌龟，爬过高山，爬过沙滩，瞪着两只小小的眼睛。看到金色的阳光时，小金龟特别高兴，
不住的翻滚，好象看到了新世界，好象回到了家。后来我天眼中出现一幅画面，一个大的飞碟，向下发着
白色的光。

5月5日晨练《太空漫步》时，我闻到了桂花香味；感觉我好似进入水星，来到一棵大桂花树下，桂花飘落
在我身上。下午请龙时，一条金色的龙，摇着尾巴，从东方过来，很高兴地和我重合，我也随之摇头摆尾，
很高兴。

当晚睡觉时，我躺在床上，手脚发热，热感从脚慢慢向上漫延，手和腿不停地抖动，白色的光一闪一闪，
我感觉浑身上下特别舒服。大概有2、3个小时整个人一直在气感中，我感觉师尊在调理我有毛病的腰椎、
腿，师尊的拂尘一直在绕着我转。

课堂上，师尊讲到和飞碟对接，接受调理时，我天眼中看到旋转着的飞碟越来越大，悬浮在半空中，白色
的光照向下方。我感到自己似乎也旋转起来，飞向飞碟，一个白色的平板车，把我迅速拉进去。后来我们
上台请师尊调理时，我听见一个女人的声音，语调缓慢，从头顶直接进入我的大脑，对我说着心灵语。

5月6 日，师尊教授《天爱真言》时，我泪流满面。在找亲人时，通过心灵语的对话，我找到了我过去的
亲人。我说着心灵语，知道一切都已过去，我不再怨恨她。“我爱你，对不起，请原谅，谢谢！” 我的怨
恨没有了，心里很平静。我从心底里感到开心、快乐。

（ 中国 ） 张华英

中国古代的神秘外星人记录

2013-9-2
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早在三四千年前，我国就有 “飞车” 的传说，以后又有 “赤龙”、“车轮”、“瓮”、“盂” 等酷似现
代目击者对此种现象的描述或比喻。

除了民间的传说外，古籍中也有大量的记载，如《庄子》、《拾遗篇》、《梦溪笔谈》、《御撰通鉴纲
目》、《二十四史》、《山海经》等。此外在许多地方志中，对这类奇闻异象有极为丰富的实录，在湖北
松滋县志中更记录了类似所谓 “第三类接触” 的事例。

宋代大诗人苏东坡曾在一首诗中描绘了他的亲身经历，诗云：“江心似有炬火明，飞焰照山栖鸟惊。”

苏东坡在往杭州赴任途中，曾夜游镇江的金山寺。当时月黑星稀，忽然江中亮起一团火来。这一奇遇使苏
东坡深感迷惑，于是在《游金山寺》一诗中记载了此情景，“是时江月初生魄，二更月落天深黑。江心似
有炬火明，飞焰照山栖鸟惊。怅然归卧心莫识，非鬼非人竟何物?”

宋代科学家沈括是常用 “地学说” 来解释UFO现象的。他曾在《梦溪笔谈》卷二十一中记载不明发光物
事件，“卢中甫家吴中，尝未明而起，墙柱之下，有光熠然，就视之，似水而动，急以油纸扇挹之，其物
在扇中滉漾，正如水印，而光焰灿然，以火烛之，则了无一物。又魏国大主家亦常见此物。李团练评尝与
予言，与中甫所见无少异，不知何异也。”

中国科学院云南天文台研究员张周生介绍，乾隆年间广东 “潮州府志” 记载，明神宗万历五年十二月初
三夜，尾星旋转如轮，焰照天，逾时乃灭。

此记录为典型的古代螺旋状飞行器的记载，这些记录对一些人把螺旋状飞行器仅看作是现代才有，甚至于
把此种现象推论为是人造卫星火箭残骸下落的解释，提供了强有力的否定证据。今日人们所见的螺旋状飞
行器形状在古人的记录中是 “尾星旋转如轮”，而类似的记载还有许多。

 

清代画家的《赤焰腾空》被认为是一篇详细生动的UFO目击报告

清代画家吴有如晚年作品，有一《赤焰腾空》图，画面是南京朱雀桥上行人如云，皆在仰目天空，争相观
看一团团熠熠火焰。画家在画面上方题记写道：“九月二十八日，晚间八点钟时，金陵(今南京市)城南，
偶忽见火毯(即球)一团，自西向东，形如巨卵，色红而无光，飘荡半空，其行甚缓。维时浮云蔽空，天色



昏暗。举头仰视，甚觉分明，立朱雀桥上，翘首踮足者不下数百人。约一炊许渐远渐减。有谓流星过境者，
然星之驰也，瞬息即杳。此球自近而远，自有而无，甚属濡滞，则非星驰可知。有谓儿童放天灯者，是夜
风暴向北吹，此球转向东去，则非天灯又可知。众口纷纷，穷于推测。有一叟云，是物初起时微觉有声，
非静听不觉也，系由南门外腾越而来者。嘻，异矣!”

清人吴有如的《赤焰腾空》图可谓一详细生动的目击报告。火球掠过南京城的时间、地点、目击人数、火
球大小、颜色、发光强度、飞行速度皆有明确记述。此画约作于1892年(光绪十八年)，在一百多年前，世
人尚无飞碟和UFO之说法，画家显然未能意识到，这幅《赤焰腾空》图，竟成为今人研究 UFO的一则珍
贵历史资料。

 

（ 文章来源：UFO中文网 ）

 


